

EE.UU.: reportan plan de reducir casi a cero admisiones de refugiados



Washington, 19 jul (RHC) La administración del presidente Donald Trump planteó la posibilidad de reducir casi a cero la admisión de refugiados el próximo año, según un reporte difundido, este viernes, por varios medios estadounidenses de prensa.

Diarios y televisoras se hacen eco de un artículo de la publicación Politico, según el cual esa propuesta se presentó durante una reunión reciente con funcionarios de los departamentos de Seguridad Nacional, Estado, Defensa, además de miembros de otras agencias federales.

Politico citó a tres personas familiarizadas con lo sucedido en ese encuentro, las cuales le informaron que representantes de los Servicios de Ciudadanía e Inmigración (Uscis) estrechamente alineados con el asesor presidencial Stephen Miller sugirieron reducir a cero la entrada de refugiados.

La propuesta de lo que sería prácticamente un cierre del programa de refugiados resulta alarmante para los funcionarios del Pentágono, que no quieren que se detengan las admisiones de los iraquíes que arriesgaron sus vidas para ayudar a las fuerzas estadounidenses, indicó el reporte.

Según el medio, funcionarios del Departamento de Seguridad Nacional más adelante en esa reunión recomendaron pactar una cifra de admisiones de tres mil a 10 mil personas, y las varias agencias deben emitir sus recomendaciones hasta el 1 de agosto.

Incluso el mayor de esos datos sería muy inferior al límite de 30 mil refugiados que el Gobierno acordó para 2019, y sigue la línea de reducciones drásticas dentro de ese programa desde 2017, año para el cual la administración de Barack Obama (2009-2017) decidió fijar el número de refugiados que podrían venir al país en 110 mil.

Si el ejecutivo cierra las admisiones de refugiados, le daría a Trump un poderoso punto de conversación al hacer de las restricciones de inmigrantes una pieza central de su campaña de reelección, consideró Político.

Al mismo tiempo, añadió el medio, dejaría fuera a miles de personas que ya se encontraban en proceso de recibir esa protección y perjudicaría la capacidad de las agencias de reasentamiento de procesar a los refugiados en años futuros.

De acuerdo con la publicación, los funcionarios John Zadrozny y Andrew Veprek, del USCIS, argumentaron en la mencionada cita que el límite de refugiados debería ser bajo debido a las preocupaciones de seguridad.

También se refirieron a la capacidad de esta nación de ofrecer protecciones humanitarias a través del proceso de asilo, a pesar de que en la actualidad Trump busca cambiar drásticamente ese sistema y reducir de forma considerable el número de migrantes elegibles.

Además, si bien los programas de asilo y refugiados están diseñados para proteger a personas que enfrentan persecución, el primero abarca a quienes ingresan al país legalmente o de forma irregular, mientras el segundo comprende a quienes solicitan protección en el extranjero. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196614-eeuu-reportan-plan-de-reducir-casi-a-cero-admisiones-de-refugiados>



Radio Habana Cuba